

Intergeo 2009

Schirmherr Schäuble

[05.03.2009] Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble übernimmt die Schirmherrschaft der diesjährigen Intergeo. Die Kongressmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management findet vom 22. bis 24. September 2009 in Karlsruhe statt.

Die Schirmherrschaft der diesjährigen Intergeo, Kongressmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management, übernimmt Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble. Das Bundesministerium des Innern koordiniert verwaltungsübergreifend die Erhebung, Führung und Bereitstellung amtlicher Geodaten. Aufgegriffen werden die Aufgaben im Interministeriellen Ausschuss für das Geoinformationswesen (IMAGI), der den Aufbau einer Geodaten-Infrastruktur Deutschland (GDI-DE) verfolgt. Die 15. Auflage der Intergeo findet vom 22. bis 24. September 2009 in Karlsruhe statt. Der Veranstalter Hinte erwartet mehr als 15.000 Experten aus aller Welt zu den Themen Geo-Informationssysteme, Handynavigation, dreidimensionale Datenerfassung, Satellit und Fernerkundung sowie Natur- und Landschaftsraumentwicklung. Außerdem werden rund 450 Unternehmen ihre geobasierten Lösungen präsentieren.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Veranstaltung, Intergeo 2009, Wolfgang Schäuble, Geografische Informationssysteme (GIS), Geodaten-Management